



SG „Frischauf“ Briesen e.V.

Vorstand

27. Hallenfußball – Festival – Kurzsüme von



Andreas Pfütsch
1. Vorsitzender
SG „Frischauf“ Briesen
Leiter Organisationskomitee
Hallenfußball-Festival

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

vom 17. bis zum 19. Januar 2020 fand in der Lausitz Arena in Cottbus zum nunmehr 27. Male das Hallenfußball-Festival statt. Dieses traditionsreiche regionale Sportevent wurde das 14. Mal von der SG „Frischauf“ Briesen ausgerichtet.

An drei Tagen gab es teilweise hochklassigen Hallenfußball in der Lausitz Arena in Cottbus zu sehen. Auf der Agenda dieses regionalen Sportevents standen in diesem Jahr 9 Turniere. Daran nahmen 52 Mannschaften mit über 500 Aktiven teil. Ein Highlight war wiederum die Teilnahme der 2017 gegründeten Wendischen Fußballauswahl/Serbske Koparje (Niederlausitz) am Hallenfußball-Festival. Die Wendische Auswahl (Serbske Koparje) trat in diesem Jahr erstmals mit Spielern aus der Niederlausitz und der Oberlausitz als eine sorbisch/wendische Auswahl (Serbska wubranka) beim Turnier an! In dieser Konstellation wird die Serbska wubranka auch an der EUROPEADE, der Fußballeuropameisterschaft der europäischen nationalen Minderheiten vom 20. bis 28. Juni 2020 in Kärnten/Österreich teilnehmen! Die sorbisch/wendische Auswahl erreichte in diesem Jahr erstmals das Halbfinale und belegte am Ende einen guten 4. Platz beim 12. Lausitzer Braunkohlen Cup.



SG „Frischauf“ Briesen
Vorsitzender: Andreas Pfütsch

Bankverbindung
Sparkasse Spree-Neiße
IBAN.: DE93180500003208102940
BIC: WELADED1CBN

03096 Briesen, Schulstraße 03
Tel.: (035606) 4 0307



SG „Frischauf“ Briesen e.V.

Vorstand

Die Spiele an diesen drei Tagen verfolgten ca. 1650 Zuschauer, darunter 638 zahlende Zuschauer.

Die Spannung war oft mit Händen zu greifen, so z.B. im ersten Turnier des Festivals, dem 7. Spreeauen Cottbuser Ostsee Cup. In beiden Halbfinals musste die Entscheidung vom 9m Punkt fallen. Die Spielgemeinschaft (SpG) TSV Cottbus/Kiekebusch als Pokalverteidiger scheiterte im 9m Schießen des ersten Halbfinals am späteren Pokalsieger SV Rot Weiß Merzdorf!

Aufregend waren beim 27. Hallenfußball-Festival nur die zahlreichen Tore, die schönen Spielzüge und Glanzparaden der Torhüter. Schiedsrichter, die Wettkampfleitung und das Wettkampfergericht hatten wie im Vorjahr wenige Problemfälle zu bewältigen.

Positives Verhalten zeigte auch die Mehrheit der Fußball - Fan's. Beispielhaft seien die Fans von Rot Weiß Merzdorf, der SG Burg (Spreewald) und Motor Saspow genannt. Sie sorgten lautstark und einfallsreich, aber friedlich für gute Stimmung.



Zum Gelingen des 27. Hallenfußball-Festivals haben in großem Maße das Team von Gastronomie Schlodder bei der Versorgung der Aktiven und Zuschauer an allen drei Tagen, die Werbener Fußballgirls 2000 e.V., die Cheerleader von Cheer Sensation Cottbus e.V. und die Linedancegruppe des SV Guhrow 1912 mit Ihren schwingvollen Auftritten am Freitagabend bzw. Sonntagnachmittag sowie die Frauen der Fitnessgruppe 2 der SG „Frischauf“ Briesen mit einem Kuchenbasar am Sonntag beigetragen!





SG „Frischauf“ Briesen e.V.

Vorstand

Weiterhin präsentierte sich der Cottbuser Ostsee Sportverein den Zuschauern und Aktiven beim 7. Spreeauen Cottbuser Ostsee Cup und unterstützte das Bambini-Blitzturnier am Sonnabend mit Pokalen und Medaillen für unsere jüngsten Fußballer.

Das 27. Hallenfußball-Festival stand wiederum unter der gemeinsamen Schirmherrschaft des Oberbürgermeisters der Stadt Cottbus und des Landrates des Landkreises Spree Neiße. Der Landrat des Landkreises Spree Neiße, Sportfreund Harald Altekrüger nahm an der Eröffnung des 21. Sparkassen-Hallenfußball-Cup teil. Bürgermeisterin Marietta Tzschope und die Dezernentin für Sport der Stadt Cottbus, Frau Maren Dieckmann, waren beim 7. Spreeauen-Cottbuser-Ostsee-Cup dabei.

Der Leiter Bergbauplanung der Lausitz Energie Bergbau AG, Herr Gert Klocek, (Premiumpartner des Hallenfußball-Festivals) eröffnete den 12. Lausitzer Braunkohlen Cup! Ingolf Arnold, Chefgeologe der Lausitz Energie Bergbau AG (Premiumpartner des Hallenfußball-Festivals), Dirk Engler, stellv. Vorstand Sparkasse Spree Neiße (Premiumpartner des Hallenfußball-Festivals) und Ernst Schlodder von Gastronomie Schlodder (Premiumpartner des Hallenfußball-Festivals) nahmen an verschiedenen Turnieren teil und ehrten bei den Siegerehrungen die Sieger und Platzierten.

Ein großes Dankeschön abschließend an die Schirmherren des 27. Hallenfußball-Festivals, an die Unterstützer (Lausitz Energie Bergbau AG, die Sparkasse Spree Neiße und Gastronomie Schlodder als Premiumpartner, sowie über 50 weitere Partner), an den Sportstättenbetrieb der Stadt Cottbus, an den Sicherheitsdienst, an die Schiedsrichter, an die Rettungssanitäter der Werkfeuerwehr der LEAG und an die vielen fleißigen Helferrinnen und Helfer der SG „Frischauf“ Briesen.



Sind all diese Voraussetzungen auch im Jahr 2020 gegeben, dann wird das 28. Hallenfußball-Festival vom 15. bis 17. Januar 2021, dann zum 15. Mal durch die SG „Frischauf“ Briesen ausgerichtet, in der Lausitz Arena in Cottbus stattfinden.

Mit sportlichen Grüßen

gezeichnet
Andreas Pfütsch
1. Vorsitzender
SG „Frischauf“ Briesen
Leiter Organisationskomitee

SG „Frischauf“ Briesen
Vorsitzender: Andreas Pfütsch

Bankverbindung
Sparkasse Spree-Neiße
IBAN.: DE93180500003208102940
BIC: WELADED1CBN

03096 Briesen, Schulstraße 03
Tel.: (035606) 4 0307